

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020**

19711043 - ARIF JAMAL AR RASYID

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	kok lebih banyak lawan bicara yg bercerita dan bertanya, tapi sejauh ini komunikasinya oke.
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	Penjelasan inform consent tentang prosedur pemeriksaan lebih lengkap lg ya, bs dgn cara menyebutkan alat yg akan dipakai; Pemeriksaan sensibilitas cukup, pmx sensasi nyeri hanya menyebutkan terasa atau tidak; harusnya nyeri jg; pmx diskriminasi 2 titik kurang menyebutkan lokasi mana yg dirangsang; Kekuatan otot kaki hanya plantar fleksi saja blum yg dorso; kekuatan otot paha msh kurang 1 kriteria; urutan belum sistematis, ada pmx yg hampir terlupa.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Cara informed consent baik, namun sebaiknya cukup dengan bahasa Indonesia saja (tidak semua pasien bisa berbahasa Jawa). Persiapan alat lengkap, Bau-bauan tidak perlu diperkenalkan karna baunya familiar. jangan lupa periksa daya kecap di N.7. untuk N.11, 12, lengkap.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	OK
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	tdk menggunakan headlamp utk rhinoskopi dan px mulut dan tenggorokmalah pakai senter.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Informed consent: cukup ;Persiapan dokter/pasien: cukup ;Px palpebra-silia: belum periksa lebar rima ;Px. Konjungtiva-sklera: belum diperiksa/salah konjungtiva bulbi, sklera, konjungtiva palpebra superior (belajar lagi) ;Px. Kornea: cukup. ;Px. Kamera okuli anterio-iris-pupil-reflek pupil: dalam tidaknya itu namanya bilik mata/COA, iris itu warna-kripta-bentuk pupil, reflek pupil akomodatif/konvergensi. ;Px. Lensa: namanya uji bayangan iris (shadow test) dilihat ada bayangan atau tidak ;Profesionalisme: hati-hati&teliti ada yang terlewat. ;Komunikasi: cukup
PEMERIKSAAN TELINGA	sudah disiapkan kursi utk pasien & pemeriksa yg bisa diputar.. bisa dipakai lo... Kurang melakukan manuver toynbee & valsava, sebelumnya tanyakan dulu ada kontraindikasi atau tidak. gambar kurang telinga luar & CAE.
PEMERIKSAAN VISUS	ic sudah baik// pada px hitung jari, jari yang diminta untuk menghitung jari jangan jauh dari tubuh pemeriksa alias tangan jangan terlalu dimajukan// px visus dengan pin hole sudah benar tetapi lanjutkan sampai visus pasien normal bisa atau tidak// px lapang pandang mata pasien dan pemeriksa haru ditutup ya mas
TEKNIK ASEPTIK	pegang korentang yang baik ! jagasterilitas korentang !keluarkan sarung tangan tanpa korentang ! bungkus alat tidak perlu dipidahkan dari bak steril intial washing dulu 2x --> scrubbing. perhatikan tingkat sterilitas ekstremitas ! saat IW dan scrubbing kran tidak perlu dimatikan. setelah scrubbing tidak boleh bilas air kran. kenakan baju tanpa perlu buka2 dan perhatikan cara kenakan glove